



Sommerfest 2011

Wir, die Wohnungsbaugenossenschaft Weißenfels, organisieren jedes Jahr für unsere Mieter ein Sommerfest. Dieses fand am 2.7.2011 trotz regnerischen Wetters statt.

Als Live-Band verpflichteten wir LIVE-PROJEKT unter Leitung von Herrn Gröger. Durch ihr sicheres, professionelles Auftreten war man sich gleich sympathisch und das überträgt sich natürlich auch auf das Publikum.

Von Anfang an hatten sie die anwesenden Gäste in ihren Bann gezogen. Die Mischung aus alten und neuen Songs, vom Country bis zum Partyhit, begeisterte sowohl unsere Mieter als auch uns, als Veranstalter.

Besonders hervorheben möchten wir auch die Soloeinlagen des Geigers. Es ist ganz interessant bekannte Titel einmal von einem anderen Instrument zu hören.

Die Zeit verflog wie im Flug und wir möchten uns noch einmal recht herzlich für den kurzweiligen Nachmittag bedanken, wünschen alles Gute und hoffen auf eine weitere gute Zusammenarbeit.

*J.A. Kewer*

Mit freundlichen Grüßen  
Wohnungsbaugenossenschaft  
Weißenfels/Saale eG